



KURZ NOTIERT

**CHIO-Aufgalopp in der
Innenstadt**

AACHEN Das Aachener Reitturnier zieht es auch in diesem Jahr wieder in die Innenstadt. Beim traditionellen Aufgalopp auf dem Marktplatz geht es am Montag, 1. Juli, um 18 Uhr los. Dann wird der Pferde- und Kutschenkorso, der sich vom CHIO-Turniergelände über den Soerser Weg, die Krefelder Straße, Kreuzung Bastei, Sandkaulstraße und Großkölnstraße zum Marktplatz auf den Weg macht, erwartet. Mit dabei sind unter anderem die Color Guard, die Aachener Stadtreiter, Fahnenreiter und verschiedene Westernpferde, Mustangs, Lasso-Werfer und Cheerleader. Oberbürgermeisterin Sibylle Keupen wird gemeinsam mit Pauline Kao, Generalkonsulin des Partnerlands USA in Düsseldorf, und ALRV-Präsidentin Stefanie Peters die Teilnehmerinnen und Teilnehmer und alle Gäste vor dem Rathaus willkommen heißen.

(red)